

# Polres Sukabumi Sehat, Ratusan Pasien Katarak Dioperasi Gratis

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 18, 2025 - 12:52



*Polres Sukabumi Sehat, Ratusan Pasien Katarak Dioperasi Gratis*

Sukabumi – Polres Sukabumi menggelar kegiatan Bhakti Sosial Kesehatan berupa operasi katarak gratis yang berlangsung di Aula Rupatama Wicaksana Laghawa. Acara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., dan dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Dandim 0622/Kabupaten Sukabumi, dan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi.

“Penglihatan adalah hal utama karena mata yang sehat memungkinkan seseorang melakukan aktivitas sehari-hari dengan baik. Kegiatan ini juga sejalan dengan tagline Polres Sukabumi, yaitu Sehat, Amanah, dan Beriman. Kami berharap kegiatan ini memberikan manfaat nyata bagi masyarakat,” ujar Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian.

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari Dinas Kesehatan Kabupaten Sukabumi. Kepala Dinas Kesehatan, H. Agus Sanusi, SKM., M.Si., menyatakan rasa terima kasihnya atas inisiatif Polres Sukabumi dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. “Operasi katarak sangat penting, terutama bagi masyarakat berusia lanjut. Ini seperti pengabdian kepada orang tua kita. Kami berdoa semoga Polres Sukabumi terus diberkahi kesehatan dan kekuatan dalam menjalankan tugasnya,” ujarnya.

Tim medis dari PERDAMI Jawa Barat juga terlibat aktif dalam pelaksanaan kegiatan ini. Ketua PERDAMI Jabar, dr. Syumarti, Sp.M(K), M.Sc., menjelaskan pentingnya pemeriksaan awal sebelum operasi. “Pemeriksaan awal sangat krusial untuk memastikan keselamatan pasien. Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan ini, dan kami berkomitmen memberikan pelayanan terbaik bagi para pasien,” jelas dr. Syumarti.

Sementara itu, Ketua Yayasan Karya Alpha Omega, Sdri. Sunarsih La Rangka, mengapresiasi upaya yang dilakukan Polres Sukabumi. “Program ini sangat dibutuhkan masyarakat, terutama para lansia. Kami bangga dapat berkontribusi dalam upaya membuat Indonesia lebih terang melalui program operasi katarak. Saya juga terkesan dengan tagline Polres Sukabumi yang sangat inspiratif, yaitu Sehat, Amanah, dan Beriman,” ungkapnya.

"Hingga saat ini, sebanyak 118 pasien telah mendaftar untuk operasi, dengan 64 orang lulus skrining. Sebanyak 42 pasien telah selesai menjalani operasi, sementara sisanya masih dalam antrian." Tutup Samian.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk implementasi program Kapolres Sukabumi yang mengedepankan kesehatan masyarakat Tepatnya Dari Tagline "Sehat Amanah Beriman". Polres Sukabumi berharap program ini dapat menjadi inspirasi untuk terus berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.